

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

La Ville de Scotstown est en deuil à la suite du décès de son maire, Monsieur Iain MacAulay

Scotstown, le 26 octobre 2020 – La Ville de Scotstown annonce le décès subit de Monsieur Iain MacAulay, maire, survenu dans la nuit du 25 octobre 2020 à son domicile.

Monsieur MacAulay a été élu maire de Scotstown le 8 mars 2019 par acclamation lors d'une élection partielle. De juillet 2010 à son élection au poste de maire, il a été conseiller municipal. Il avait à cœur le développement de la ville et souhaitait ardemment la conclusion de certains dossiers majeurs pour l'avenir de Scotstown et la qualité de vie de ses citoyens.



Natif de Scotstown, travailleur acharné, M. MacAulay a débuté sa carrière politique municipale à la Ville de Scotstown en juillet 2010. Il s'est impliqué au sein de plusieurs organismes locaux et régionaux.

« Nous sommes très fiers d'avoir pu bénéficier de l'apport et de l'expertise de cet homme. Iain MacAulay était une personne fière de ses origines, de la mémoire Écossaise de plus en plus vivante à Scotstown et du travail accompli au cours des dernières années pour sa municipalité. » - Sylvie Dubé, mairesse suppléante de Scotstown.

Au nom de tous les citoyens de Scotstown, les membres du conseil municipal, les employés municipaux et les pompiers volontaires du service incendie tiennent à exprimer leurs sympathies à son épouse, Madame Linda Irving, à ses deux fils Jonathan et Kevin, ainsi qu'à sa famille et à ses proches.

- 30 -

Source :

Monique Polard

Directrice générale, Ville de Scotstown

819 560-8433 poste 7

ville.scotstown@hsfq.ca

Sylvie Dubé

Mairesse suppléante

RELEASE

For immediate release

City of Scotstown mourns the passing of Mayor Iain MacAulay

Scotstown, October 26, 2020 - The City of Scotstown announces the sudden death of Mayor Iain MacAulay on the night of October 25, 2020 at his home.

Mr. MacAulay was elected Mayor of Scotstown on March 8, 2019 by acclamation in a by-election. From July 2010 until his election as Mayor, he served as a City Councillor. He was committed to the development of the city and was eager to see some major issues concluded for the future of Scotstown and the quality of life of its citizens.



A hard-working Scotstown native, Mr. MacAulay began his municipal political career with the City of Scotstown in July 2010. He has been involved in a number of local and regional organizations.

"We are very proud to have benefited from this man's input and expertise. Iain MacAulay was a person who was proud of his origins, of the growing Scottish memory in Scotstown and of the work he has done over the past few years for his municipality." Sylvie Dubé, Deputy Mayor of Scotstown.

On behalf of all the citizens of Scotstown, members of City Council, municipal employees and volunteer firefighters of the Fire Department would like to express their sympathies to his wife, Mrs. Linda Irving, his two sons Jonathan and Kevin, as well as his family and loved ones.

- 30 -

Source :
Monique Polard
Chief Administrative Officer, City of Scotstown
819 560-8433 ext. 7
ville.scotstown@hsfqc.ca

Sylvie Dubé
Deputy Mayor